

Ciudades «a escala humana» – Bilbao Urban & Cities Design – Cadena Ser – Hoy por Hoy –



[Entrevista completa aquí.](#)

Manu Fernández, Renombrado profesor e investigador en el área de confluencia entre la vida urbana y las tecnologías digitales- es entrevistado en el programa Hoy x Hoy Bilbao de la Cadena SER, con Azul Tejerina.

Fernández aboga por priorizar a peatones y ciclistas en las ciudades, al igual que ya está sucediendo en muchas ciudades suecas. En su opinión, se debe priorizar la vida en el centro de las ciudades y en los barrios y anima a repensar sobre cómo ocupar nuestro propio espacio urbano reorganizándolo de una forma más participativa.

Destaca además que la pandemia nos ha hecho vivir más tiempo juntos y nos invita a utilizar más las herramientas digitales.

Fecha

2026/01/27